







06. Februar 2025

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Praxisteams,

unsere gemeinsame Petition läuft noch bis zum 17. Februar 2025! Es geht jetzt also für uns in den Endspurt! Uns bleiben noch elf Tage, um so viele Stimmen wie möglich zu sammeln! Bleiben Sie dran und senden Sie ein klares Signal an die Politik!

Einen großen Erfolg für die hausärztliche Versorgung konnten wir bereits letzte Woche feiern! Mit dem GVSG hat der Bundestag erste wichtige Maßnahmen für unsere Arbeit beschlossen, darunter auch die Entbudgetierung der hausärztlichen Leistungen. Damit ist eine unserer drei Petitionsforderungen auf den Weg gebracht! Zwei weitere stehen allerdings noch aus und müssen unbedingt auf die To-do-Liste der künftigen Regierung: Die Stärkung der Hausarztzentrierten Versorgung (HZV) sowie die bessere Finanzierung der Praxisteams!

Geben Sie noch einmal alles! Sammeln Sie Unterschriften in Ihren Praxen!

- Machen Sie in Ihren Praxen auf die Petition aufmerksam! Plakate und Unterschriftenlisten finden Sie hier www.haev.de/petition
- Schicken Sie die Unterschriftenlisten am besten zum Ende jeder Woche, aber vor allem spätestens am 17. Februar 2025 – an die folgende Adresse:

Deutscher Bundestag Sekretariat des Petitionsausschusses Platz der Republik 1 | 11011 Berlin

- Die **Unterschriftenlisten** können auch gefaxt werden an 02203 90 28 470 oder per E-Mail eingereicht werden an post.pet@bundestag.de
- Einzelpersonen können die Petition auch online mitzeichnen unter www.haev.de/petition

An dieser Stelle auch noch einmal vielen Dank für den großen Zuspruch und die zahlreichen positiven Rückmeldungen! Wir bleiben dran! Zeigen wir der kommenden Regierung, dass unsere Patientinnen und Patienten hinter uns stehen! Machen Sie mit! Jede Stimme zählt!

Mit besten Grüßen



Prof. Dr. Nicola Buhlinger-Göpfarth Bundesvorsitzende HÄV



Dr. Markus Beier



Hannelore König

Bundesvorsitzender HÄV

Präsidentin vmf

Online informieren wir Sie zeitnah über neue Entwicklungen



Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet, weil Sie sich für diesen Newsletter angemeldet haben. Wenn Sie das Politische Update nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich hier <u>abmelden</u>.

Hausärztinnen- und Hausärzteverband e. V.

update@haev.de

Sitz des Vereins: Edmund-Rumpler-Straße 2 · 51149 Köln

Bundesvorsitzende: Dr. Markus Beier, Prof. Dr. Nicola Buhlinger-Göpfarth

Hauptgeschäftsführer: Joachim Schütz

Geschäftsführer: Robert Festersen, Sebastian John Amtsgericht Köln VR 4057 · Steuer-Nr. 216/5737/0942